
 

 

REQUERIMENTO Nº 1111/09 
De Informações 

 

“Com relação às placas denominativas 
de ruas, em diversos bairros de Santa 
Bárbara d’Oeste”. 

 
Considerando-se que, este vereador foi procurado por munícipes, solicitando 

informações quanto as possíveis instalações de placas denominativas de ruas nos diversos 
bairros de Santa Bárbara d’Oeste, e 

 
Considerando-se que, conforme os moradores dos diversos bairros da cidade 

citam, existem inúmeras ruas sem placas denominativas, dificultando assim a sua localização, 
uma vez que se perde muito tempo para localizar a rua procurada, principalmente por 
visitantes, entregadores, ambulâncias, entre outros, 
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, 
oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 

 
1 – É do conhecimento da atual Administração a quantidade de placas que 
foram adquiridas pela Administração anterior? Qual seria esse número? 
 
2 - Qual o valor pago pelas placas, e quais foram os bairros contemplados 
com a colocação das mesmas? 
 
3 – Qual a Empresa que foi vencedora da licitação? 
 
4 – Existe um cronograma da atual Administração quanto à colocação de 
placas nas ruas e bairros que ainda não tem? 
 
5 – Quando seria? 
 
6 - Outras informações que julgarem necessárias. 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de junho de 2009. 

 

 

CARLOS FONTES  

- Vereador / 1ºSecretário- 

 


